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INFORME DE AVANZADA 

56º CONFERENCIA DE SERVICIOS GENERALES 

“El Servicio Nos Fortalece” 

Viernes 28 de Junio de 2019 

11h Reunión con los Coordinadores de Comité de Conferencia. 

18h Formación de servidores pre-conferencia. 

Abre la reunión Rubén el coordinador de la 56 Conferencia. 

Palabras de bienvenida del presidente de junta, el licenciado Carlos De Marco. 

Cede la coordinación al Custodio General delegado mundial de segundo término Alberto C. de A.A de la 
República Argentina. 

a) Presentación del padrino Jorge Luis T., Custodia general delegado mundial de segundo término Central 
Mexicana. 

Tema: “¿Cómo acercar el servicio de la estructura, la junta de custodios y la OSG a la simplicidad del 
grupo?” 

b) Presentación del custodio de CTO Jaime R, de la estructura de A.A de Chile. 

Tema: “Trabajando con otros ¿Cómo lograr un crecimiento de A.A?” 

c) Presentación del Custodio general delegado mundial de primer término Rodrigo B, de la estructura de 
A.A de Paraguay. 

Tema: “La revista nacional de Paraguay, desarrollo, objetivos y resultados” 

d) Presentación del Custodio general delegado mundial de segundo término Nivbaldo, de la estructura A.A 
de Brasil. 

Tema: “Internet y su uso para acercar A.A a quien lo necesite” 

e) Presentación del padrino Gonzalo Teodoro M. Custodio general delegado mundial de primer término, de 
Central Mexicana. 

Tema: “¿Cómo lograr un crecimiento efectivo y un fortalecimiento de los grupos en el país?” 
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Se cierra con la oración de la serenidad y un minuto de silencio en agradecimiento al custodio regional 

Victorio y todos los compañeros que partieron este año. 

 

 

Sábado 29 de Junio 

Comienza la Reunión Anual de la 56º Conferencia de Servicios Generales con la declaración de Toronto: 
“Yo soy Responsable…” 

Se da lectura a la Carta Constitutiva de la CSG 

El coordinador agradece la presencia a los invitados de las Repúblicas de Paraguay, Chile, Brasil y los 
padrinos de México. Se toma lista a los participantes.  

Se presenta a consulta del plenario si acepta tratar sobre tablas la hoja de vida del postulante a custodio de 
la región 1 Víctor Z. por motivo del fallecimiento del custodio de esa región Victorio P. y el tratamiento de 
la hoja de vida del custodia de la región 5 Mirta M. por traspapelado en la OSG motivo por el que se agregó 
tarde en carpeta. 

El plenario aprueba que lo trate el comité Sobre Custodios por unanimidad sustancial 80.41% 

El Coordinador invita a trabajar a los comités. 

Se entregan a los comités inventario de conferencia para su tratamiento 

Día Domingo 30 de Junio 

Comienza la reunión con la Declaración de Toronto. 
Se toma lista a los participantes. 
Porcentaje de votación: Áreas: 4.44%.  Estructura de Junta y OSG: 1,83%. 

 

 

56º Conferencia de Servicios Generales 
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                             "El Servicio nos fortalece" 

 

Comité de Información Publica IP. 
Coordina éste Comité: Área Entre Ríos 

Conforman este comité:  

Áreas de 1° año: Lanús, Nordeste, Oeste, Sur y San Francisco 
Áreas de 2° año: Entre Ríos, Sudeste, Cuyo y Tucumán 

 Sin temas en carpeta 
(Trabajo del inventario al final del informe) 

Coordinador del Comité de Información Pública del 57º ConferenciaÁrea Oeste 

Comitéde Cooperacion con laComunidad Profesional 
CCP 

Coordina este Comité: Área Capital 

Conforman este comité: 

Áreas de 1º Año: Norte, Salta, Sur de Córdoba, provincia de Santa Fe, Santiago del Estero 
Áreas de 2º Año: Capital, Córdoba y Jujuy 

Sin temas en carpeta 
(Trabajo del inventario al final del informe) 

Coordinador del Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional del 57º Conferencia 

 

Comité de Instituciones Correccionales  IC. 

Coordina éste Comité:Área SanFrancisco 

Conforman este comité: 

Áreas de 1° año: Entre Ríos, Sudoeste, Oeste, Salta 
Áreas de 2° año: San Francisco, Sudeste y Sur de Córdoba  

Sin temas en carpeta.(Trabajo del inventario al final del informe) 
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Coordinador del Comité de Instituciones Correccionales del 57º Conferencia  

 

Comité Instituciones de Tratamiento IT. 

Coordina éste Comité: Área Norte 

Conforman este comité: 

Áreas de 1° año: Capital, Córdoba, Sur, Tucumán. 
Áreas de 2° año: Jujuy, Nordeste, Cuyo y Norte 

Sin temas en carpeta 
(Trabajo del inventario al final del informe) 

Coordinador del Comité de Informaciones de Tratamiento del 57º Conferencia 

 

 

Comité de Finanzas 

Coordina éste Comité: Área Jujuy 

Conforman este comité: 

Áreas de 1º Año: Oeste, Salta, Cuyo 

Áreas de 2º Año: Entre Ríos, Jujuy, Norte y Sudeste 
Coordinador del Comité de Informaciones de Tratamiento del 57º Conferencia 

Tema: Formación del Comitéde Auditoría 

“que la junta de servicios generales conforme el comité de auditoria, de acuerdo a lo expresado en el                  
manual de servicio de a.a. 2017-2019 página s 73 para recibir un informe anual de auditoria externo                 
independiente a la jsg. 

FUNDAMENTO: Actualmente el informe presentado de auditoria anual es contablemente interno           
proveniente de la dirección de nuestra OSG, necesitamos tener una auditoria externa independiente             
imparcial para afianzar la transparencia de los fondos ymovimientos económicos y contables de A.A.              
de Argentina.”  

Recomendacion al Plenario:50%  no innovar y 50 % por su aprobación. 
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Se aprueba por mayoría simple. Si, 59.31%, no innovar 40.69% No pasa queda como una               

recomendacion
 

TratamientoPresupuesto56ºCSG se recomienda su aprobación con una abstención. 

Aprobado por unanimidad 100% 

Tratamiento Presupuesto 2019-2020 se recomienda su aprobación 

Aprobado por unanimidad 100% 

MemoriayBalanceGeneral2019-2020 se recomienda su aprobación. 

Aprobado por unanimidad 100% 

 

Comité de Literatura 
Coordina éste Comité: Área Capital. 
Conforman este comité: 
Áreas de1º Año: Córdoba, Nordeste y Tucumán. 
Áreas de 2º Año: Capital, Sudoeste, San Francisco, Sur y Sur de Córdoba. 
.                                                                                                                                               Canasta: $1.133.- 
 
Tema: “Creación de una Guía para el uso de las Redes Sociales” 
 
Fundamento: Alcohólicos Anónimos no puede estar ajeno al avance del tiempo y la tecnología, es por eso 
que consideramos de suma importancia plasmar en una guía los procedimientos correctos para el uso de las 
redes sociales  
  
Recomendacion al Plenario: Se aprueba por unanimidad sustancial 67.04% 
Se necesita remitirnos y dirigirnos a las guías de política y uso justo y llevarla a la página web. 
Se Aprueba la Recomendación por unanimidad sustancial 67.04% 

 

Tema: “Venta de literatura en formato digital” 

Que la OSG y la JSG arbitren los medios necesarios para vender literatura en formato digital (PDF o                  
similares) como lo hace nuestra sede central de los EE.UU y Canadá. 

Fundamento:"Hoy en día cada vez escasea más la venta de libros (en formato papel) y cada vez se ve a                    
más personas leer desde su tablets, celulares y parecidos. 

Motivados por ello es que consideramos de suma necesidad la venta de libros en los nuevos formatos,                 
además consideramos que de este modo se dejaría de utilizar nuestra literatura en forma indiscriminada               
por los medios de red y que aumentarían las ventas" 
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Recomendacion al Plenario: Que se tome en cuenta el informe técnico jurídico presentado por Área San 
Francisco Córdoba. 

Se Aprueba la recomendación del comité  por unanimidad  

 

Tema: “Listado actualizado y catálogo de Literatura” 

Argumento: Realizar un inventario mensual y entregar junto al Informe de O.S.G. 

Poner en la página oficial de la República Argentina el inventario actualizado y un catálogo de la misma, ya que son                     
muchos los inconvenientes que se suscitan a la hora de hacer las compras de Literatura pertinente de cada Área o                    
Intergrupo de la Rep. Argentina, donde nos encontramos con un listado fenomenal pero de lo cual hay muy pocos ítems                    
en existencia. 

Esto es en parte por el desconocimiento de los bibliotecarios del contenido de todo el listado efectivamente en                  
existencia.  

Agregar al listado por temática ya aprobado, un catálogo como se venía haciendo antes, con una mínima                 
explicación por títulos.  

La idea es incentivar el conocimiento de nuestro programa a través de nuestra Literatura tan rica y provechosa                  
que nos ha salvado la vida y seguirá salvando si la difundimos. 

Ya que esta tiene un costo, pero no tan oneroso, rápidamente el bibliotecario o coordinador de un grupo en toda                    
la República Argentina, puede saber a quién dirigir tal o cual bibliografía según su etaria clasificación temática. 

Para hacer saber que casi toda nuestra bibliografía está dirigida a realizar el paso 12 y para promover una IP                    
primaria de llegada más rápida y económica, a los que todavía deambulan en la oscuridad del alcoholismo, para                  
pasarlos gradualmente de las tinieblas a la luz y penetrar por una grieta el concreto de la negación y el                    
egocentrismo ayudados por la Gracia de nuestro Poder Superior. 

Nos debemos cejar en nuestro esfuerzo para llevar una palabra de aliento al Alcohólico que aún está sufriendo. 

Recomendacion Al Plenario: Que se dé curso al punto. 
El plenario acepta la recomendación del comité: Aprobado por unanimidad 100% 

 

Tema:  “Lámina sobre Literatura” 

Que la JSG y la OSG arbitre los medios para la creación de una lámina que exponga la literatura de                    
AA. con una breve reseña Tamaño 96 x 64, el mismo utilizado en los 12 pasos 12 tradiciones 12                   
promesas. 

Recomendación al Plenario: Que se haga por  pedido y en format  vinilo. 
Se aprueba la recomendación del Comité por unanimidad sustancial 84.95% 

 

COMITÉ DE INFORMES Y CARTA CONSTITUTIVA 
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Coordina este comité: Área Nordeste 

Conforman este Comité: 

Áreas de 1º año: Córdoba, Sur y Santiago 

Áreas de 2º año: Entre Ríos, Sudoeste, San Francisco, Sudeste y Nordeste 

TEMA: BOLETÍN DE LA OSG “EL CANDIL” (PARA EL NÚMERO IMPRESO POSTERIOR A LA CSG) 

SOLICITAMOS QUE LA OSG REEMPLACE LOS INFORMES COMPLETOS DE AVANZADA DE CADA            
CONFERENCIA IMPRESOS EN EL BOLETIN DE LA OSG “EL CANDIL” POR UN RESUMEN DE LAS               
ACCIONES RECOMENDABLES DE CADA CONFERENCIA , JUNTO CON UN INFORME RESUMIDO DEL            
PROXIMO PRESUPUESTO Y ADEMAS DE UN CÁLCULO ESTIMADO DE GRUPOS Y MIEMBROS            
TOMADO DEL ULTIMO AÑO CALENDARIO. 

FUNDAMENTO: El informe de avanzada tal cual lo conocemos ahora solo es comprendido en su                
totalidad por los miembros participantes en las csg, además cada área es responsable de que llegue a los                  
grupos de su zona, consideramos adecuado entonces que para la mejor comprensión de todos los miembros                
de aa de lo sucedido durante una csg de argentina, como están sus finanzas y de la composición de los                    
grupos de argentina, presentar los cambios solicitados podemos tomar como referencia el box 459 de               
verano impreso por la osg de ny que presenta este formato. 

Recomendación al Plenario: Seguir trabajando por unanimidad.100% 
EL plenario acepta la recomendación del comité: Continuar trabajando unanimidad 100% 

Fundamento del comité: Hacer el resumen de las “acciones recomendables” en el Candil post CSG 
facilitaría la comprensión de los compañeros sobre lo actuado durante la conferencia. Respecto de los 
números financieros o cantidad de grupos no sería conveniente que figuren para no generar confusión ni 
ontroversias.  

Coordinación para la próxima conferencia: Área Sur.                                                         Canasta: $ 680.- 

Áreas designadas por el comité  para la revisión del informe final de conferencia: 
Area Tucumán y Area Sur. 

 

Comité de Política y Admisión 

Coordina este comité: Área Oeste 

Conforman este Comité: 

Áreas de 1º Año: Norte – Cuyo- Tucumán – Nordeste  

Áreas de 2º Año: Capital, Jujuy, Oeste, Salta, Sur de Córdoba 

Tema: LIMITES DE LAS AREAS DE LA REGION 1 
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Que en el transcurso de la CSG N°56 se revean todos los límites de las áreas de la región 1  

Fundamento: debido a la falta claridad de los límites de las áreas, muchas veces a los grupos se les generan                    
confusión a la hora de estructurarse  

Recomendacion Al Plenario Que se siga trabajando. 
Que a este tema le de tratamiento todo el año , El comité de política y admisión. Presentando un informe en 
las trimestrales de junta 

El plenario acepta la recomendación del comité:, Seguir trabajando. Por mayoría sustancial 93.06% 

 

TEMA: Que la Conferencia de Servicios Generales se ajuste a lo indicado en la versión actual de su carta constitutiva                    
(Manual de servicio 2017-2019, página S107) y su composición este formada por los delegados de área, los custodios                  
de la Junta de Servicios Generales, los directores de la Oficina de Servicios Generales y los miembros del personal de                    
la Oficina de Servicios Generales. 

FUNDAMENTO:  

Anónimos a la idiosincrasia local (Argentina es el único país del mundo donde existe la figura del “delegado                  
auxiliar”) desnaturalizamos la práctica del servicio y transgredimos la cuarta tradición, al dar una imagen de                
alcohólicos anónimos que no se ajusta a la realidad de lo que debiera ser nuestra Conferencia. Por otra parte, la no                     
inclusión de los delegados auxiliares, reduciría enormemente el costo final de la conferencia, lo que podría traducirse                 
en sumar uno o dos días más de conferencia para que de esta forma, pueda profundizarse en asuntos de vital                    
importancia, que muchas veces por falta de tiempo, no se tratan con el debido cuidado y son aprobados o rechazados                    
casi sin discusión a última hora del día domingo, llegando incluso en ocasiones a tratarse sin la presencia de algunas                    
áreas del interior que tienen que retirarse del recinto sin dejar plasmada su opinión ya que el horario de transporte que                     
tienen asignado coincide con el momento en que se están tratando “a las apuradas” temas del orden del día, lo que                     
redunda en que se aprueba o rechaza algo, sin la presencia de todas las áreas del país. 

Recomendacion al Plenario: No Innovar (75%) 
El plenario acepta la recomendación del comité: no innovar  por mayoría sustancial 95.24% 

 

 

Tema: Auxiliar Al Delegado   Que se introduzca la figura del auxiliar del delgado, en el capítulo 5° 
comité de área pág. S46. 

Fundamento: "Creemos conveniente que la figura del Auxiliar al Delegado debe quedar plasmada en el               
Manual de Servicio, ya que de esta manera estamos formalizando la entidad de un Servidor" Teniendo en                 
cuenta que posean los mismos requisitos que el Delegado Alterno y cada Área puede contar con hasta tres                  
Auxiliares 
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Extracto de CSG N° 47 

Manual de Servicios: el comité recomienda que se apruebe el Manual de Servicios de AA y Doce Conceptos para el                    
Servicio Mundial de EE.UU./Canadá (edición actual) para su impresión inmediata y utilización del mismo en la                
República Argentina. 

Consecuentemente, se recomienda que quede establecido que caducan todas las recomendaciones anteriores de CSG              
referidas al Manual de Servicios y su contenido. Recomendación del Plenario: APROBADO POR UNANIMIDAD 

Además, la recomendación establece que durante los próximos dos años se incorporen enmiendas provenientes de               
todas las áreas a través del Comité de Informes y Carta Constitutiva. 

Recomendación del Plenario: Además, la recomendación establece que durante los próximos dos años se incorporen               
enmiendas que se consideren necesarias provenientes de todas las áreas para su tratamiento en el Comité de Informes                  
y Carta Constitutiva, para luego ser aprobadas en el plenario de la CSG.  

Recomendacion al Plenario::Que se apruebe el tema. 
El plenario acepta la ecomendación del comité: Aprobado por unanimidad sustancial 91.12% 

 

Comité Sobre Custodios 

Coordina este comité: Area Norte 
Conforman éste comité: 

Áreas de 1º año: Capital, Jujuy,Sudeste 
Áreas de 2º año: Entre Ríos, Norte, Oeste, San Francisco y Sur de Córdoba 

Tratamiento de las siguientes hojas de Vida 

1-Domingo Allegre-   Postulante a Custodios de Servicios Generales 

2-Andrés Acosta- Postulante a Custodio de Servicios Generales 

3-Mirta Mederos- Postulante a Custodio Regional Región V 

4- Tratamiento nombramiento del Dr. José Luis Speroni, y Marina Carabajal , como Custodios Clase “A”.                
Recomendación al Plenario: Se aceptan las hojas de vida. 

Tratamiento de la hoja de Vida para Custodios de Servicios Generales 

Domingo Alegre, Aprobada por unanimidad 

 Andrés Acosta, Aprobada por unanimidad (la deberá firmar) 

Se da Tratamiento de la hoja de Vida para  un Custodio Regional,  Región V 

Mirta Mederos, se realiza la acordonada y se Aprueba por unanimidad 100% 
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Tratamiento de nombramientos de Custodios Clase A 

Dr. José Luis Speroni Aprobada por unanimidad 100% 

Corina Carbajal Aprobada por unanimidad 100% 

 
Se trata sobre tablas Custodio Regional (Región I) en reemplazo del fallecido compañero 
Victorio P 

  Víctor Zaine,  se realiza la acordonada y se genera un debate donde ningún área cuestiona al 
Compañero, se lo aprueba como Custodio Región I  por unanimidad sustancial 78.57%  

Ratificacion de los custodies 

Todos los custodios fueron ratificados en sus servicios. 
Area Sur hizo una salvedad, dejando la misma  para ser reparada personalmente con uno de los 
custodios. 

 

Comité deAgenda 
Coordina este comité: Area Salta 

Conforman este comité: 

Áreas de 1º año: Capital, Jujuy y Sudeste 
Áreas de 2º año: Córdoba, Nordeste, Salta y SurSorteo de los comités 
Recomendacion Al Plenario: se aprobo el listado. 

Sorteo del orden de votación 
Recomendacion Al Plenario: Se realiza y aprueba.  

  

TEMAS PARA LA 57º CONFERENCIA de SERVICIOS GENERALES 

Área San Francisco 
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Tema: Formato breve del folleto “Es AA para Ud?” 

APORTE Y FUNDAMENTO DE TEMA ACONFERENCIA 56 DEL AREA SANFRANCISCO 

Estimados compañeros, es un placer dirigirnos a Uds. A fin de acercar nuestro humilde aporte para que                 
eventualmente sea tratado en Conferencia si se cree pertinente. 

Hemos decidido elaborar este aporte a través de nuestra propia experiencia y fundamentalmente analizando todas 
la herramientas que nos ofrece la comunidad de A.A. y también la realidad social en la que nos toca vivir. 
En el sentido más amplio de poder llevar el mensaje de A.A. para quien aún está sufriendo el padecimiento del 
alcohol, hemos charlado, debatido y consideramos lo siguiente: 

Es nuestra sugerencia a la Conferencia que se trate la posibilidad de incluir en la folletería, un diseño que incluya                    
las preguntas en forma corta del Folleto “¿Es AA para Usted?” con los datos del Grupo (nombre del mismo, días y                     
horarios de funcionamiento) al pie del folleto en cuestión. El diseño del mismo sería conveniente que estuviera en                  
una sola cara del tipo de lámina que se escoja. Entendemos que la JSG sería la encargada de diseñarla a través del                      
Despacho que corresponda, y que luego cada Área decida en que formato imprimirlo.  

Creemos que sería de mucha utilidad, que alguien ajeno a la comunidad, ya sea que tenga problemas con el                   
alcohol o que tenga a alguien cercano, pueda acceder fácilmente a este breve cuestionario para saber mínimamente                 
si existe realmente problemas con el alcohol, y en caso de mostrarse interesado sepa rápidamente donde acudir al                  
grupo más cercano. 

Recomendacion al Plenario:  que pase al Comité de Literatura. 
Se acepta la recomendación del Comité,  que pase a Literatura. Aprobado por unanimidad 100% 

 

Area Córdoba Capital 

“Adecuar los códigos en Folletos y Libros impresos en la República Argentina a los impresos en origen y/o                  
generar uno nuevo para la totalidad de la Literatura”.  

Argumentos: 
Hoy nos encontramos que en la Lista de Literatura que ofrece la O.S.G.-más allá de que no es por Temática 
como fue aprobada por Conferencia- hay al menos dos códigos de identificación; incluso algunos con 
errores ej. En el folleto “Demasiado Joven” figura el código 83 y en la Lista figura el código 86. Lo que 
dificulta de manera significativa su rápida identificación para ser mostrada y posterior facturación 

 Recomendacion al Plenario:  que pase al Comité de Literatura. 
Se apruebo la Recomendacion del Comité, que pase al Comite de Literatura aprobado unanimidad 100% 

 

Area Córdoba Capital 

Tema: “Reeditar la guía de Literatura para el Bibliotecario para hacer más práctica y atractiva su                
muestra y venta”. 
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Argumentos: Es una necesidad imperiosa dotar a los Bibliotecarios de elementos que aporten a mejorar el                
conocimiento de la Literatura tanto para el crecimiento de venta como para la información a grupos o miembros                  
individuales. 

No es un secreto para nadie que nuestra Comunidad utiliza una parte importante de las utilidades de venta de la                    
Literatura para su sostenimiento. Todos o casi todos comprendemos que esto no debería ser así pero, es nuestra                  
realidad. Es más si tenemos en cuenta el decrecimiento sostenido de nuestra Comunidad, no sería de extrañar que                  
debamos cada vez más a apelar a estos recursos. Es por ello que creemos que no se deben escatimar esfuerzos ni                     
recursos humanos y materiales para poner al alcance de nuestros servidores de confianza de: Grupos, Intergrupos,                
Áreas, O.S.G., miembros particulares y a quien lo solicitare las herramientas necesarias para aumentar las ventas y de                  
esta manera hacer crecer nuestro patrimonio primordial: La Literatura. 

Recomendacion al Plenario: No innovar y reformular el punto. 
Se acepta la recomendacion del Comite,    No innovar y reformular el punto 100%.     No pasa. 

 

Area Oeste 

Tema:  “Creación del canal YOU TUBE de Alcohólicos Anónimos de Argentina”. 

Fundamento: 
1-Centralizar la información de Alcohólicos Anónimos Argentina dispersa en las redes para la 
accesibilidad inmediata de la misma, entre las que se encuentran reportajes al presidente de JSG, videos 
informativos, entrevistas periodísticas radiales, grafica, y de TV abierta y por cable, en diferentes puntos 
del país.  

  Recomendacion al Plenario:  Que pase al Comité de InformaciónPública 

Se aprueba la recomendacion del comite,  que pase al Comite de Informacion Publica.por unanimidad 
100% 

 

Area Oeste 

Tema: “Creación de una guía sugerida para coordinar reuniones en I.T. 

(granjas-hospitales- neuropsiquiátricos)”. 

Fundamento: 1-Creemos que es necesario plasmar una guía para coordinar reuniones en instituciones de 
tratamiento; contando con la experiencia y unificando criterios para el desarrollo de las mismas, quedando 
a consideración de las áreas los aportes.  
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Recomendacion al Plenario: quepase al Comite de IT. 

Se acepta la recomendacion del comite : que pase al comite de IT,  por unanimidad. 100% 

 

Area Oeste 

Tema: “Cambio de color verde al azul de Alcohólicos Anónimos de Argentina”. 

Fundamento: 1-Creemos que es necesario el cambio del color verde al azul para así por unificarnos con 
los colores azul de toda la comunidad (USA- España y nuestros padrinos México) 
. 
Recomendacion al Plenario: que pase a Literatura. 
Se acepta la recomendacion del comite, por Unanimidad sustancial 85.63% 

 

Area Sur 

Tema:     Que de manera sucesiva se implemente que la literatura de AA (libros y folletos), contenga impreso el 
código identificador en la portada de la misma, y ya no en la contratapa.  

Asimismo que se contemple que el Listado de títulos de Literatura para la venta, sea confeccionado                
alfabéticamente, desestimando el orden por código. 

Fundamento:   Beneficiar a los compañeros que prestan servicio de literatura tanto en grupos, en comités y en stand 
con exhibición, generando una manera ágil y útil de buscar libros y/ o folletos. 
Recomendacion al Plenario: que pase a Literatura 
El plenario  no acepta la Recomendacion del comite,.El tema  No pasa      mayoria sustancial 93.46% 

 

Area Sur 

Tema:    “Que se agregue - a los cinco lemas que figuran en el listado de literatura en el código 510- el LEMA 
:“Poco a poco se va lejos” . 

Fundamento:   Ya que en la página 135 del Libro Grande Alcohólicos Anónimos (tercera edición en español), es 
mencionado como un lema. 

Recomendacion al Plenario: que pase a literature 
El plenario  acepta la Recomendacion del comite,. Pasa a literature por unanimidad 100% 

 

Area Oeste 

Tema:  “Un mensaje para la mujer” 
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Que la CSG revea para su impresión, el punto aprobado por la 50º CSG del folleto “UN MENSAJE PARA 
LA MUJER” que fue aprobado por mayoría simple Fundamento:  

1-debido a que la experiencia demostrada en estos años marca una necesidad e identificación de las 
mujeres alcohólicas 
. 
Recomendacion al Plenario: que pase  a Literatura 
Se acepta la recomendacion del Comite, que pase a literatura    Unanimidad 100% 

 

Area Nordeste 

Tema:  1°-Sugerimos que se incorpore en el Manual de Servicios la figura de los tres auxiliares 

Fundamento: esta figura nació por la necesidad de una mayor participación y para mantener a varias personas 
preparadas para tener delegados y alternos altamente preparados que puedan representar a sus áreas y darle más 
eficacia y eficiencia al plenario en las conferencias. 

Recomendación al Plenario: que pase a Informe carta Constitutiva. 

No se acepta la recomendación del comite, El tema ya fue tratado. No pasa 100% 
 

Tema: 2°-Sugerimos que figuren todas las áreas de la estructura argentina, en el Manual de Servicio. 

Fundamento: Que al igual que en el Manual de EE.UU./Canada, que en el de la Argentina también 
figuren todas las áreas para brindar veracidad y mantener   una conciencia bien informada- 

Recomendación al Plenario: que pase a Informe Carta Constitutiva. 
Se acepta la recoomendacion del Plenario,  que pase a Informe  y carta constitutiva  93.46% 

 

Tema: 3°- Sugerimos que se fije claramente el sistema de rotación de los delegados para los años 
pares e impares y que figuren también en el Manual de Servicio para ayudar a la página S111 que 
resulta poco claro 

Fundamento: que al no figurar las áreas no se puede definir claramente la rotación.  

Por eso creemos necesario llevar estos temas sobre la mesa y poner en consideración de la conciencia de                  
toda la comunidad, para ser debatida y que de ello surja un Manual de Servicio más claro y eficiente. 

Recomendacion al Plenario: que pase a Informe y Carta Constitutiva. 

Se acepta la recoomendacion del Plenario, que pase a Informe y Carta Constitutiva.unanimidad 100% 
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Temas presentados por Junta de Custodios a la 57ª CSG 

1º :  “Que la Soberana Conferencia analice y recomiende a la O.S.G.: Que se mejore el lugar de 
funcionamiento de la CSG, incluido el alojamiento de los delegados.” 

Fundamento:    La experiencia de la mayoría de las estructuras del mundo, incluida la de nuestros padrinos nos 
muestra que la conferencia se realiza en un solo lugar donde los delegados tienen una libertad de trabajo y comodidad 
de acuerdo a la magnitud de la responsabilidad delegada. 

 

El mayor evento espiritual donde se manifiesta la conciencia de grupo de AA de Argentina, es la Conferencia, en                   
el es vital que la motivación de los líderes del país surja desde lo espiritual, rodeado de un lugar lo más cómodo                      
posible que permita a los miembros de la Conferencia deliberar y trabajar con alto grado de concentración debido                  
a la responsabilidad que deben llevar adelante. 

La atracción que surja de esa reunión será lo que los delegados, líderes de las áreas, transmitirán a los grupos, y 
sabemos que en el servicio general la motivación y transmisión de los lideres es vital. 
Que la inversión que se realice para la Conferencia pueda dar los frutos de crecimiento para el mañana que 
necesita nuestra estructura. 
. 
Recomendacion al Plenario:quepase a Politica y Admision . 
Se acepta la recomendacion al Plenario que pase a Politica y Admision porUnanimidad. 

2º :“Que la J.S.G. presente a la Conferencia un proyecto que ayude a mejorar los aportes 
voluntarios, con comunicación constante de incentivación del automantenimiento a la comunidad.” 

Fundamento: 
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El automantenimiento es vital para la inversión de servicio y llegar al alcohólico que sufre, único objetivo 
de los servicios en AA, la limitación que tenemos de funcionamiento por escasez de recursos es notoria. La 
venta de literatura que ayuda al mantenimiento hace tiempo que tiene una disminución considerable y 
debemos generar una conciencia colectiva que sea un compromiso de la comunidad toda, para esto es 
importante que los grupos traten este tema y que los servidores generemos motivación a la conciencia 
colectiva. 

“Además, nos causa mucha preocupación aquellas tesorerías de A.A. que siguen acumulando dinero, 
además de una reserva prudente, sin tener para ello un determinado propósito A.A. A menudo, 
la experiencia nos ha advertido que nada hay que tenga más poder para destruir nuestra 
herencia espiritual que las disputas vanas sobre la propiedad, el dinero, y la autoridad. — 
Séptima Tradición (forma larga)” 

Recomendacion al Plenario: que pase a Finanzas 
Se acepta la recomendaicon del Comité por unanimidad sustancial 93.46% 

 

3º : “Que la J.S.G y la O.S.G. , presenten un proyecto de un plan estratégico de información                  
pública posicionando el nombre de Alcohólicos Anónimos en la sociedad, a fin de llegar a toda                
persona que pueda ser aquejada por el alcoholismo, y facilite su llegada al grupo más cercano.” 

Fundamento Los entes de servicio y los servidores generan herramientas para el grupo que el grupo                
no puede generar por si solos. Ejemplos: difusión masiva, contacto a nivel nacional con los medios de                 
comunicación, spots, cartelería, difusión de AA como un todo en los medios de Internet con el                
resguardo de tradiciones, etc. 

La Junta de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos (JSG) se ocupa de todos los asuntos que                
afectan al propósito primordial de la Comunidad, de llevar el mensaje de A.A. al alcohólico que aún                 
sufre. En el proceso de hacer una planificación y evaluación estratégicas, la JSG ha examinado               
diversos retos y oportunidades que se presentan ante la JSG y la Comunidad. Estos son factores que                 
afectan la llegada de A.A. al alcohólico que aún sufre, la relación de la JSG con la Comunidad y la                    
salud financiera integral de la organización. Para lidiar con estos retos y oportunidades, la JSG               
desarrolla objetivos y procesos posibles para lograr estos objetivos. Uno de los retos es la falta de                 
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crecimiento de la Comunidad en los últimos años, lo que indica que tenemos una oportunidad de hacer                 
un mejor trabajo al extender la mano de A.A. 

 

Recomendacion al Plenario: que pase a Finanzas . 
Se aprueba la recomendacion del Comite,  que pase a Finanzas porunanimidad  100%. 

 

4º :“Que la Osg en el despacho de información Pública forme una secretaría de prensa con                
estudiantes de periodismo y profesionales de la comunicación. 

 

                                  Portada de TheSaturdayEvening Post, de marzo, 1941 

Fundamento: Desde la experiencia de nuestra historia, siempre los periodistas y medios de comunicación 
nos han ayudado en la transmisión del mensaje. Jack Alexander fue uno de los mas reconocidos en este 
resultado tan importante, de echo contamos con un folleto que puede ilustrar mas este fundamento. Los 
estudiantes de periodismo tienen una motivación muy creciente y serian una gran ayuda para el mañana. 

“…Entonces, si el hombre de la calle puede ver cómo es por dentro realmente nuestra comunidad, y                 
pudiera resultar bien claro para él lo bueno que los A.A.hacen y lo que no hacen en sus relaciones                   
unos con otros y con el mundoexterior, el SaturdayEvening Post habría sacado una póliza de seguros                
a favor de nuestro futuro, cuyo valor nadie podría calcular.” 

Fragmento de una carta de Bill W. Enviada a  Jack Alexander. 

Recomendacion al Plenario: que pase a Informacion Publica. 
Se aprueba la recomendacion del comite,  que pase a:  informacion Publica por unanimidad 100% 
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5º:“Que la O.S.G., distribuya información y se realicen semanas temáticas de diferentes actores sociales,              
Ej: Jóvenes y AA, AA para la Mujer, AA y la tercera edad, AA y la medicina, AA en prisiones, AA en                      
instituciones, AA y la familia, etc. 

Esta motivación sea enviada por los diferentes medios para realizar reuniones con el fin de llegar a estos                  
actores sociales. 

Fundamento:  Un mayor acercamiento con los actores de la sociedad, incentiva el mensaje a traves de 
terceras personas, esto es un punto que cumple con el objetivo de llegar al que sufre de alcoholismo. 

Durante esta semana las instituciones participantes realizan diversas actividades de información sobre            
alcoholismo entre sus empleados, derechohabientes, así como al público general; tales actividades pueden ser:              
ferias de salud, encuentros, foros de discusión, debates, conferencias, juntas de información pública,             
concursos deportivos, actividades recreativas, etc., todas ellas encaminadas a fomentar una cultura de             
información hacia el uso nocivo del alcohol e informar sobre las consecuencias directas e indirectas del                
alcoholismo 

. 

Así mismo se instalan módulos informativos en cada una de las instituciones participantes con la finalidad de                 
informar al público en general sobre la alternativa de recuperación que ofrece el programa de Alcohólicos                
Anónimos. Así como también se realizan juntas de información pública y charlas a empleados, estudiantes y amas                 
de casa. Además, se obsequian trípticos, folletos y libros de A.A. de manera gratuita. 

Recomendacion al Plenario: que pase a Informacion Publica. 
Se aprueba la recomendacione del Comite,  que pase a Informacion Publica unanimidad100% 

 

 

6º:“Que se imprima la tarjeta de seguridad aprobada por A.A. WorldServices y la guía de seguridad 
para ser distribuida en Argentina, para que los grupos en su conciencia puedan usar este material de 
servicio.” 

Fundamento:  La experiencia de los grupos nos dice que algunas cuestiones que tienen que ver con 
inconvenientes externos referente a la seguridad que debe brindar un grupo es un tema que no siempre se tiene 
en claro, causa controversias muchas veces y en algunos casos se producen hechos desagradables, sabemos 
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que la única autoridad es un Dios amoroso que se manifiesta en la conciencia de grupo bien informada, 
consideramos que este material puede contribuir mucho a informar a la conciencia de grupo. 

 

Recomendacion al Plenario: quepase a Finanzas.                                                                                             Se 
acepta la recomendacion del comite,  que pase a Finanzas por unanimidad 100% 

 

7º : “Que la J.S.G y la O.S.G., utilice en susmembretes el nombre de Alcohólicos Anónimos con el símbolo de 
copyright © talcomo se usa enel servicio mundial.” 

  

.”Fundamento: Esta decisión de la mayoría de las estructuras mundiales, es con la razón de respetar la 
sugerencia que hacen nuestros principios de proteger el nombre de Alcohólicos Anónimos. 
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“…Entre nosotros solemos decir que “A.A. está preparada para regalar todo el conocimiento y la 
experiencia que tiene — todo con laúnica excepción del nombre mismo de Alcohólicos Anónimos”. Con ello 
queremos decir que nuestros principios pueden usarse para cualquier propósito, ya que nosotros no 
deseamos que ellos seconviertan en un monopolio de nuestra asociación. Lo único quepedimos es 
queaquellas agencias que deseen hacer uso de nuestras técnicas e ideas se abstengan de hacer referencia 
directa a A.A. enpúblico. En caso de que se presente un abuso de nuestro nombre enconexión con estos 
elementos, sería naturalmente un deber de laConferencia de Servicios Generales presionar para que se 
descontinúe tal práctica, tratando, sin embargo, de evitar las disputas públicas sobre el asunto.”  

Concepto 12, 5º garantía.  

Recomendacion al Plenario: que pase a Literatura. 
Se acepta la recomendacion delcomite,  que pase a literature por unanimidad 100% 

 

8º :“Que la soberana conferencia Analice la posibilidad de pedir que Argentina se postule como sede de                 
la 27 Reunion de Servicio Mundial en el 2022.” 

Fundamento: Desde su inicio en 1969, la RSM ha servido como una tribuna mundial para intercambiar 
experiencia e ideas sobre formas de llevar el mensaje de A.A. de recuperación del alcoholismo. El evento se 
celebra cada dos años alternando el sitio entre la ciudad de Nueva York y otros países del mundo y ha tenido 
lugar en ciudades tan variadas como Auckland, Nueva Zelanda; Cartagena, Colombia; Malahide, Irlanda; 
Oviedo, España, México D.F., Varsovia, Polonia y Durban, Sudáfrica .  

A lo largo de las pasadas cuatro décadas, la RSM ha logrado reunir a los centros de servicio de A.A. de todas                      
partes del mundo y refleja una última visión de Bill W., cofundador de A.A., que creía que podría haber “un                    
solo mundo de A.A.” para asegurar que siempre haya disponible ayuda para los alcohólicos enfermos               
dondequiera que estén y sea cual sea el idioma que hablen. 

Creemos que sería un impulso muy positivo para nuestra comunidad recibir AA del mundo en nuestro país, y                  
no solo para nuestro país sino para la región del cono sur. Nunca             
Argentina y ninguno de los países hermanos fue sede de la RSM.  

Que en el año de la X Convención y los 70 años de la llegada del mensaje a nuestro país, creemos sería un                       
marco muy atractivo para la difusión y motivación de la transmisión del mensaje. 
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25º Reunión de Servicio Mundial, Durban, Sudáfrica, octubre 2018. 
Recomendacion al Plenario: que pàse a Literatura. 
Se acepta la recomendacion del comite,  que pase a literatura.100% 
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9º :“Que la Junta de Custodios de Servicios Generales presente a la 57º Conferencia de Servicios                
Generales un proyecto de una “ Revista nacional de Alcohólicos Anonimos de la Republica Argentina               
aceptando el nombre que la 57º CSG recomiende” 

 

México, Paraguay, Brasil, Chile, Bolivia, Uruguay, etc buscaremos el objetivo fundamental de la 
PUBLICACION DE UNA “REVISTA NACIONAL “ es también el de contar con una HERRAMIENTA 
INSTITUCIONAL de   INFORMACION  PUBLICA para  distribuir en los distintos estamentos  de la 
sociedad  como Salud , Educación Fundamento: Basándonos en  la EXPERIENCIA DE OTRAS 
ESTRUCTURAS  del mundo: EEUU,, Justicia , etc  para DIFUNDIR  EL TRABAJO A LO LARGO DEL 
PAIS DE ALCOHOLICOS ANONIMOS el NUMERO CERO sería presentado ante la plenaria de la  próxima 
conferencia.  

Recordamos las palabras de Bill W., en 1946 cuando propuso la creación del Grapevine (La Viña): 

“El Grapevine será la voz del movimiento de Alcohólicos Anónimos. La redacción y el resto del personal                 
serán responsables principalmente ante el movimiento de Alcohólicos Anónimos en su totalidad… Dentro de              
los límites de la amabilidad y del buen gusto, el Grapevine tendrá perfecta libertad de expresión en todos los                   
asuntos relacionados directamente con Alcohólicos Anónimos… Al igual que el movimiento de Alcohólicos             
Anónimos del cual va a servir como reflejo, tendrá un solo objetivo primordial: el Grapevine tratará de llevar                  
el mensaje de A.A. a los alcohólicos y practicar los principios de A.A. en todos sus asuntos.” 

Recomendacion al Plenario: que pase a Política y Admisión 
Se acepta la Recomendación del comité que pase a Política y admisión 100 

 

10º : “Que la Junta de Custodios de Servicios Generales presente a la 57º C.S.G. un proyecto de                  
realización de una edición especial del Libro Grande de AA - 70º Aniversario de la llegada del                 
mensaje a nuestro país”  

Fundamento: 
Tomando la experiencia de otras  estructuras, la  Junta Directiva de publicaciones encomendara que se elabore 
un proyecto de la PUBLICACION DEL LIBRO GRANDE EDICION “LIMITADA “ ESPECIAL  70 
ANIVERSARIO  de ALCOHOLICOS ANONIMOS  EN LA REPUBLICA ARGENTINA  en 2022,  lo cual 
servirá como una HERRAMIENTA  DE INFORMACION ínter institucional. 
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Edición Conmemorativa del 70º aniversario del libro AlcohólicosAnónimos y “Una breve historia del Libro              
Grande”.Esta edición especial de Alcohólicos Anónimos, aprobada por la Conferencia, será una réplica exacta              
de la primera impresión de la primera edición del Libro Grande tal como se publicó en 1939 

 

Recomendacion al Plenario: que pase a Literatura. 
El Plenario acepta la Recomendación del comité, que pase a Literatura .100% 

 

11º : “Que la Junta de Custodios de Servicios Generales presente a la 57º C.S.G. un plan sustentable                  
para llevar adelante los proyectos de la Revista Nacional y la Edición del Libro Grande Alcohólicos                
Anonimos 

 

70º Aniversario de AA en Argentina”  

Fundamento: Toda planificación es mas fácil de poder realizarse si se analizan los medios de hacerlos efectivos, por lo 
cual consideramos que según la 2º garantía del Concepto XII: (“El criterio financiero prudente debe ser el tener 
suficientes fondos de operación, más una reserva adecuada. 

A este respecto, debemos extendernos un poco para revisar nuestras actitudes en relación con el dinero y sus 
relaciones con los esfuerzos de servicio.”)  

Es menester que podamos darle a la conciencia de la 57º Conferencia toda la información posible para que                  
pueda manifestarse la voluntad de la misma. 
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Recomendacion al Plenario:. Se recomienda que pase a Finanzas. 
El Plenario acepta la Recomendación del comité, que pase a Finanzas 100% 

 

 

12º “Que la soberana 57º Conferencia analice y recomiende un nombre o título para la Revista de                 
Alcohólicos Anonimos de la Argentina” 

 

Fundamento: La única depositaria de Alcohólicos Anonimos como un todo es la comunidad y de ella es su 
Revista, solo de la conciencia colectiva de los grupos podrá manifestarse el título de este vehículo del mensaje 
en nuestro país, Dios como nosotros lo concebimos nos dará el nombre que necesitamos, así sea. 

Recomendacion al Plenario: quepase a Politica y Admision. 
El Plenario acepta la Recomendación del comité, que pase a Politica y Admison.100 

  

13º :“Que la Conferencia recomiende la elección de un segundo custodio general” 

Fundamento:   El custodio general de otros comités de custodios y es elegible para ser nombrado como 
director de las juntas directivas. Puede reemplazar a custodios regionales según se necesite o se pida. El 
custodio general también sirve como delegado de la Reunión de Servicio Mundial, representando a la 
Argentina. En esa calidad, participa en dos Reuniones de Servicio Mundial, las cuales se celebran cada dos 
años. Los delegados de la R.S.M. deben satisfacer los mismos requisitos que cualquier otro custodio, y 
además deben disponer de tiempo suficiente para asistir a la Reunión de Servicio Mundial e implementar las 
decisiones que se tomen en dichas según sugiere el manual de servicio sirve para procurar que toda la 
Comunidad esté justamente representada en la junta. El también cumple términos de cuatro años. El custodio 
general es miembro componente del Comité Internacional de custodios y reuniones. 

 

Se pide al custodio general que asista a los Foros Regionales en la Argentina. Si las circunstancias y                  
programas no lo impiden, sería posible al custodio general asistir a un foro regional en cada una de las seis                    
regiones de Argentina durante su período de servicio de cuatro años. También debe estar dispuestos a                
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participar en otras actividades de servicio según les pida la junta. En los años entre las Reuniones de Servicios                   
Mundiales, el custodio general pueden asistir a la reunión zonal del hemisferio occidental, la Reunión de las                 
Américas, como delegado representantes de Argentina.  

Estas altas responsabilidades de servicio, quedan sin continuidad con un solo custodio general, ya que al 
terminar este por muy buen apadrinamiento que brinde al nuevo custodio nunca será igual a la experiencia 
vivida. Sugerimos que la elección del segundo custodio general de ser recomendada, siga los mismos 
procedimientos, y sea elegido intercalando dos año de función del de 1º termino, que entraría al 2º termino de 
su función, así podrían tener continuidad y experiencia cada custodio general que asuma. 

Recomendacion al Plenario: que pase Comité de Custodios. 
El Plenario acepta la Recomendación del comité, que pase a Comité de Custodios. 100% 

 

14º: “Que la soberana Conferencia evalué y considere recomendar la siguiente composición de la Junta               
de Servicios Generales: 

4 Custodios de servicios generales 
6 Custodios no alcohólicos 
2 Custodios generales 
6 Custodios regionales 

12 clase B- - 6 clase A total: 18 custodios 

Por un periodo de prueba de 6 años, y luego decida la enmienda o no del manual de servicios.” 

 

Fundamento:  Hoy no tenemos bien definida la cantidad de custodios necesaria según nuestra estructura de 
servicios generales lo que confunde la responsabilidad de los custodios elegidos y las vacantes reales a cubrir 
y según dicta el concepto X: “A cada responsabilidad de servicio debe corresponder una autoridad de 
servicio igual — el alcance de tal autoridad debe ser siempre bien definido, ya sea por la tradición, por 
resolución, por descripción específica del trabajo, o por estatutos y reglamentos apropiados.”  

Honrando este concepto creemos acertado proponer a la soberana conferencia defina y pruebe la cantidad de 
custodios para nuestra estructura y sus funciones delegadas. 

Recomendacion Al Plenario, :que pase a Politica y Admision. 
El Plenario acepta la Recomendación del comité que pase a Politica y Admison. 100% 

 

 
El presente informe contiene material confidencial. 
El principio del anonimato debe seguir siendo nuestra salvaguarda primaria y permanente.  Bill.W 
RespetesmosloPágina 26 
 



 

15º :”Que Soberana Conferencia analice y recomiende a la OSG, que identifique a las Áreas con un                 
numero de registro y referencia que las áreas en su conciencia también puedan usar para su                
identificación” 

Fundamento: Tal como dice la experiencia en el Manual de Servicio: “Un área puede consistir en un estado 
o provincia, o parte de un estado o provincia o puede estar constituida por varias partes de más de un estado 
o provincia, según sea necesario para servir a la población de A.A. y satisfacer sus necesidades.”  

Basados en la experiencia de nuestra estructura madre de EEUU y Canada que usa la referencia numérica para                  
sus áreas, y considerando que tal vez esta denominación pueda servir para que el area que así lo decida use a                     
modo de identificación inclusiva de una zona que comprende varias localidades la numeración que sirva de                
registro para la Conferencia, sin estar sujeta al nombre de una localidad solamente. 

 

Bill se dirige a la conferencia de servicios generales de 1953 en el hotel Roosevelt 

(Las imágenes forman parte del fundamento, a modo de clarificar el contenido de los puntos propuestos para                 
la 57º Conferencia de Servicios Generales) Dios nos cuide y guié en su infinito amor, para servir a su                   
voluntad.  

Presidente de J S.G. Argentina, Lic. Carlos De Marco               Secretario de J. S. G. Marcelo Q. 

Recomendacion al Plenario: que pase a Política y Admision. 
El Plenario acepta la Recomendación del comité que pase a Política y Admision. 100% 

 
 

Lemas para la 58º Conferencia de Servicios Generales 
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AREA JUJUY 

LEMA : “ JUNTOS POR A.A. Y PARA A.A. 

Haciendo prevalecer nuestra primera tradición, hemos visto que nadie puede solo, por lo tanto es deber moral 
de todos y cada uno de los que estamos y los que vendrán, obrar en consecuencia a esta tradición. De esta 
manera muy difícil nos desviaremos de nuestro objetivo primordial. Trabajar para A.A. supone poner de 
manifiesto toda nuestra recuperación, en pos de la unidad a través del servicio, que de alguna manera es la 
forma de devolver todo lo que A.A. nos ha brindado gratuitamente debe ser devuelvo.: 

 

AREA SALTA 
LEMA Nª  2: "SOMOS RESPONSABLES INDIVIDUAL Y COLECTIVAMENTE 
DEL FUTURO DE ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS”? 

Fundamento: Están dados por todo lo expuesto en el informe de la junta de servicio generales y por lo vivido 
en las áreas y los grupos del país expresado en las trimestrales y en la conferencia de servicios generales y en 
particular en nuestra área salta. 

 

AREA NORTE 

LEMA Nª 3: “LA AYUDA QUE MAS AYUDA ES LA ORGANIZADA” . 

Fundamento: Necesitamos tener la convicción que podemos hacer que el mensaje llegue mas eficazmente para asegurar                
nuestro futuro y el de los que vendrán. La organización no es cuestión de uno sino cuestión de todos. 

Antecedente: 

En su primera versión, la novena tradición expresaba “Alcohólicos Anónimos debe tener el mínimo de organización”.                
Desde aquel entonces, hemos cambiado de opinión. Hoy podemos decir con seguridad que Alcohólicos anónimos como                
un todo nunca debe organizarse en absoluto, luego, en aparente contradicción, procedimos a crear juntas de servicios                 
especiales y comités que están en sí organizados. (¿Cómo es posible entonces tener un movimiento no organizado que de                   
hecho crea para sus operaciones una organización de servicio?) “Doce Pasos y Doce Tradiciones pag. 167. 2- Uno de                   
nuestras lemas es “Mantengámoslo simple”, basado en las últimas palabras que el compañero Bob le dijo a Bill en 1950.                    
A consecuencia de esta frase, Bill escribió: “Necesitamos distinguir claramente entre la simplicidad espiritual y la                
simplicidad funcional. Cuando afrontamos problemas de acción por grupos, regiones o Alcohólicos Anónimos como              
un todo, nos damos cuenta que debemos tener alguna organización para llevar el mensaje o delo contrario se nos                   
presentará el caos. Y el caos no es simplicidad”. Doce Tradiciones ilustradas- 9°Tradición. 
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AREA SUDESTE 

LEMA Nª 4: “ EL GRUPO DE A.A. DONDE TODO EMPIEZA” 

 FUNDAMENTO:  Introducción del folleto N° 10 pagina 12 y 13  ( CONCEPTO 1) 
 

Votacion de los lemas: 
Luego de la primera vuelta quedan los lemas: 

Nª tres con:      29.24% 
Nª Cuatro con: 45.80%  

En la segunda votación Se elige el lema Nª 4 por mayoría sustancial 86.86% 

 

“Lema 58 CSG.: 

“El grupo de A.A. donde todo empieza” 
           

Comité Convenciones Nacionales y Foros 

Conforman este comité: Todas las Areas 
Coordina: Area Oeste 

RECOMENDACION AL PLENARIO: Sin recommendations.- 

 
 

Coordinacion de CSG. Agradecimniento 
 

La coordinacion desea mencionar y agradecer al despacho de informatica por el programa 
desarrollado, desde el despacho,  para realizar las votaciones y porcentajes de manera 

electronica, el mismo no fue puesto en funciones por falta de algunos ajustes de coordinacion, 
asi como el sistema de paletas comprometido en la trimestral de marzo, entendemos todo 

estara funcionando para la culminaction de esta 57CSG 
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Respetando el principio de rotacion…  se da la palabra a los Custodios, Delegados y  Coordinador 
de CSG.  salientes, asi como  a los delegados Mundiales de las estructuras  que nos visitaron en 
esta 56CSG.  tras las emotivas palabras de cada servidor se cierra la 56 CSG con la oracion de la 
serenidad  para dar comienzo a la: 
 

57 CSG. 
       “Alcoholicos Anonimos y la alegria de vivir”  
 
 
 
 
Anexo I 
 
Rotacion de los comités 57ª CSG 
 
Se procede a una reorganizacion de los comites quedando  ocho areas por comites, se adoptan 
los nombres e integraciones actuales . 

 
Comité de Información Publica  IP 
  Coordina éste Comité: Area Oeste 
 Áreas de 1° año: Capital, Córdoba y Jujuy  
Áreas de 2° año: Sudoeste, Nordeste, Oeste, Sur y San Francisco  
 
Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional   CCP 
Coordina este Comité:  
Áreas de 1º Año: Entre Ríos, Sudeste, Cuyo y Tucumán   
 Áreas de 2º Año: Norte, Salta, Sur de Córdoba, Prov. Santa Fe y (Santiago del Estero esta integrado 
a Area Tucuman)  

 
 
Comité de Instituciones Correccionales  IC 
 Coordina éste Comité: Area Oeste  
Aéreas de 1° año: Jujuy, Nordeste, Cuyo y Norte  
Áreas de 2° año: Entre Rios, Sudoeste, Oeste, Salta  
 
 Comité Instituciones de Tratamiento   IT 
 Coordina éste Comité: 
 Áreas de 1° año: San Francisco, Sudeste, Prov. de Santa Fé y Sur de Córdoba  
Áreas de 2° año: Capital ,Cordoba, Sur, Tucuman 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Comité de Finanzas  
Coordina éste Comité:  
 Áreas de 1º Año: Capital, Sudoeste, San Francisco, Sur y Sur de Córdoba 
 Áreas de 2º Año: Oeste, Salta ,Cuyo  
 
 Comité de Literatura  
Coordina éste Comité:  
Áreas de 1º Año: Entre Ríos, Jujuy, Norte y Sudeste  
Áreas de 2º Año: Córdoba, Nordeste, Prov. Santa Fe y Tucumán  

 
 
Comité de Política y Admisión 
  Coordina éste Comité: 
Áreas de 1º Año: Entre Ríos, Sudoeste, San Francisco, Sudeste y Nordeste  
Áreas de 2º Año: Norte – Cuyo- Nordeste 
 
 Comité de Informe y Carta Constitutiva 
 Coordina éste Comité: 
Áreas de 1º Año: Capital, Jujuy, Oeste, Salta, Sur de Córdoba  
Áreas de 2º Año: Córdoba, Sur y Tucumán  

  
 
 
 Comité de Sobre Custodios  
Coordina éste Comité: 
 Áreas de 1º Año: Córdoba, Nordeste, Prov. de Santa Fé, Salta y Sur 
  Áreas de 2º Año: Capital, Jujuy y Sudeste 
 
  Comité de Agenda  
Coordina éste Comité: 
 Áreas de 1º Año: Entre Ríos, Norte, Oeste, San Francisco y Sur de Córdoba  
 Áreas de 2º Año: Sudoeste, Tucumán y Cuyo  

 
Areas asistentes a conferencia 
 
 (Region uno)                                                                                                                               1. 
Capital .-                                                                                  (Región tres)  
2. Oeste.-                                                                                    .Nordeste 
3. Sur .- 
4. Norte .-                                                                               (Región cuatro)  
5. Sudeste                                                                                  –13.Tucuman 
6. Sudoeste                                                                                   - 14.Salta. 
7. Prov. Santa Fe                                                                             15.Jujuy 
8. Entre Rios  
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 Region dos)                                                                                    Region V 
 9. Cordoba                                                                                      Area Cuyo.- 
10.Sur de Cordoba .-  
 11.San Fransisco.-  
 
Total de Áreas estructuradas 16, Participan 8 por Comités, 
 
Anexo II 
 
Inventario de Conferencia para el año 2019 
Inventario En  56 CSG.  2019  
 
Inventario de CSG. Aprobado por 54 CSG Para El Año: 2019 
2019: 15 preguntas (Preguntas 16 a 30) 
Grupo 01 - preguntas 16 a 18 ✓ Grupo 01 – Comité de Literatura y Finanzas 
Grupo 02 - preguntas 19 a 21  ✓ Grupo 02 – Comité de I.P. y C.C.P. 
Grupo 03 - preguntas 22 a 24  ✓ Grupo 03 – Comité I.T. e  I.C. 
Grupo 04 - preguntas 25 a 27  ✓ Grupo 04 – Comité Agenda y Custodios 
Grupo 05 - preguntas 28 a 30  ✓ Grupo 05 – Comité Politica y Admision e Informe y Carta Constva.. 
 
Los miembros que salen por rotación serán sustituidos por los correspondientes que están 
entrando (esto es: el Delegado que entra sustituye al Delegado que sale). Lo mismo se aplica a los 
Custodios que salen por rotación.  

Inventario de conferencia año 2019 
Preguntas x grupo  

✓ Grupo 01 – Comité de Literatura y Finanzas  
 
c) Sistema de comité: 
16. Cuál es la participación más adecuada y equilibrada entre los miembros de los Comités 

(Delegados / miembros del personal) Y, cómo puede ser conseguida esa participación 
equilibrada? 

Respuesta: La participación inter-área foros informativos especiales. Correos electrónicos 

y comunicación con OSG despachos. En reuniones trimestrales que los comités tengan un 

tiempo para tratar los temas. Con presentaciones que los puntos tratados en los comités 

figuren en nuestra página web y que haya un histórico de puntos aprobados en conferencias 

pasadas en la página web. 

17. Podría mejorarse el sistema de Comités para hacer cambios en la Comunidad de manera 
más eficiente? Si es así, cómo?  
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Respuesta: No se mejoraría sino es necesario para hacer cambios en los Comité para hacer               

cambios en la comunidad. 

D.) Eficiencia del proceso durante todo el año:  

18. Que mejoras podrían ser consideradas para garantizar que el proceso de selección de              

los temas sea más eficiente? 

Respuesta: Debemos estar enterados como se presentan los puntos y necesitamos tener los              

puntos aprobados en conferencias pasadas en la página web 

✓ Grupo 02 – Comité de I.P. y C.C.P. 

19.: Cuál es la eficacia del lema de la Conferencia a lo largo del año?  

Respuesta: Tiene un sentido trabajando durante todo el año es mayor el efecto que se puede 
producir. 
La eficacia es la que surge que el lema se origine en los intereses y necesidades de los grupos. 
Lo que es ahora y lo que podría hacer, siendo responsable en transmitir el lema.  

          20. Cuál es la eficacia de la comunicación de los miembros de la Conferencia con el resto 

cómo funciona el sistema de Comités? Cómo podemos mejorar esa comunicación? Se   . 

refleja el poco interés que hay en los grupos la comunicación existe. 

Respuesta: A los grupos hay que informarlos, les tiene que quedar claro que son ellos los 

que tienen que definir. 

Estar atentos al desarrollo de toda la conferencia para poder comunicar con eficiencia y 

despertar el interés en la misma. 

La información es muy buena cuando se practica. 

Hay que buscar el progreso y no la perfección. 

La eficacia es variable, depende del interés de los grupos y las sucesivas instancias de 

servicio. 

La comunicación es fundamental 
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21. Cómo podemos comunicar mejor el hecho de que el proceso de Conferencia supone              

más que pasar tres días en la ciudad de Buenos Aires?           

Estos tres días son el clave de todo lo trabajado durante el año. 

Respuesta: Transmitiendo con los Grupos el concepto de los Tres Legados. 

La Conferencia somos todos nosotros y seguimos siendo Conferencia cuando nos vamos a 

los diferentes estamentos de servicio. 

Necesitamos Padrinos porque la Estructura no está bien. Necesitamos crecer. 

Transmitir con pasión y amor el Servicio que se realiza mejorando la comunicación. 

Entregando bien los informes en nuestros Grupos . 

Que se quite la idea de que en estos tres días no son de turismo, sino de trabajo. 

¿Qué transmitimos cuando transmitimos algo? 

¿Qué me está pasando a mí que no puedo comunicar? 

Hay que romper el silencio en los Grupos. 

¿Qué tipo de vínculo genero con mi Grupo? 

Votado por Unanimidad 

 
 
D.) Eficiencia del proceso durante todo el año: 
 ✓ Grupo 03 – Comité I.T. e I.C. 

22. Cómo contribuyen los Delegados y los Custodios Regionales para la eficiencia del 

proceso durante todo el año?   

Respuesta :La eficacia en la comunicación es Oficina, Delegados y Custodios.- 

23. Hay otras sugerencias referidas a cómo conseguir que el proceso sea todavía más eficaz 

durante todo el año? 

Respuesta: Utilizar la página web y los sistemas de comunicaciones. 

E.) Preparativos para la Conferencia (materiales informativos, contenido, entregas, etc.):  
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24. Cómo podemos mejorar la forma con que son elaborados y distribuidos los materiales 

informativos y pertinentes a la Conferencia? 

Respuesta: Los materiales los tenemos, falta acción. 

La Junta lanzo un Plan de Acción con el propósito de conocer en qué 

condiciones estamos. Solicitamos que la Junta nos envié la información en tiempo y forma 

pero nosotros somos responsables de la devolución. 

Se recomienda una comunicación de ida y vuelta. 

Votado por unanimidad. 

✓ Grupo 04 – Comité Agenda y sobre Custodios 
 
 Inventario de conferencia año 2019 – 
Comité de Agenda     Comité sobre Custodios 
 
25) Los delegados consiguen equilibrar satisfactoriamente su preparación para la conferencia 

particularmente en lo que se refiere al Tercer llegado y al Artículo 3 del Acta Constitutiva de 
la conferencia? ¿Cómo podemos mejorar en cuanto al ejercicio de nuestros derechos en el 
cumplimiento de nuestras responsabilidades en consonancia con lo definido en el tercer 
concepto y en el artículo 3 del Acta Constitutiva de la Conferencia? 

Respuesta: Se debatió mucho sobre la capacidad de los Delegados, como debemos mejorar nuestra 
capacitación en cuanto al conocimiento del manual y cabal entendimiento de 
ALCOHOLICOS ANONIMOS como un todo 
Esto sobre todo el Titular y el Alterno 

 
26) Que más podría ser hecho para preparar a los Delegados para la Conferencia?Algunos 

compañeros marcaron que sus áreas se están reestructurando y necesitan apoyo de sus 
veteranos, necesidad de apadrinamiento en el servicio y constantes reuniones de capacitación 
de lideres. 
Se necesita leer la literatura pero son INDISPENSABLES:  

 
Respuesta:  FOLLETO 10 El grupo donde todo empieza, 
 Manual de Servicio, AA llega a su mayoría de edad 

En especial Titular y Alterno  
 
F.) Programación del Fin de Semana de la Conferencia  
27) Como podemos mejorar la forma para determinar el tiempo de entrega de los informes, de los 

temas de presentaciones /debates y las consideraciones bien detalladas de los temas de 
agenda. 

Respuesta: Haciendo uso de los elementos de comunicación y tratando de mejorar nuestra 
comunicación que no nos de vergüenza preguntar y haya buena disposición a responder y 
explicar 
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 ✓ Grupo 05 – Comité P y A  e  I.C.C.    
28. Cuáles son las actividades de la Conferencia que ofrecen a los participantes mayores 

oportunidades de ejercer su liderazgo?  
 
Respuesta: actividad de coordinación de la CSG y la de Jlos distintos comités son unas de ese tipo 

de actividades que permiten ejercer el liderazgo de llos  participantes. También se ejerce el 
liderazgo en proceso de compartimento en los comités y en el plenario. Además de ello esta la 
comunicación que se produce durante el año con las áreas y llos grupos. 

 
29). En la Conferencia, cuál es la diferencia entre ser coordinador ser el que reporta? Un 

participante puede ejercer las dos funciones al mismo tiempo?  
 
Respuesta; el coordinador en conferencia debe coordinar y el alterno o secretario debe ser el que 

reporta. Un solo compañero no debe ejercer las dos funciones.  
Los coordinadores de Los comités al mismo tiempo emiten la opinión de su área. 
 
30).- El tiempo destinado a las consideraciones y la manera con que es comunicada la información 

por parte del director de oficina y los coordinadores de los comités es suficiente y adecuado 
para que los Delegados comprendan suficientemente bien los informes y puedan formular 
preguntas al respecto? Cómo esto puede ser mejorado? 

 
Respuesta:  Hay opiniones diversas, desde que  la información es adecuada y oportuna, hasta la falta 

de información o que la información no llega en tiempo y forma, no solo lo de conferencia 
sino también de la operación de la oficina. Se considera que la información es importante y es 
meojorable utilizando los medios disponibles.                                       s.e.u.o. 

 
Los miembros que salen por rotación serán sustituidos por los correspondientes que están entrando (esto 
es, el Delegado que entra sustituye al Delegado que sale). Lo mismo se aplica a los Custodios que salen por 
rotación. 
 
Compañeros un abrazo fraterno desde la Coordinación de Conferencia, 
siempre agradecidos de la atención y tolerancia. 

 

       Continuamos trabajando la 57 CSG.  
 Alcohólicos Anónimos la alegría de vivir. 
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